



Ganó México con la reforma constitucional que amplía la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública: Alejandro Moreno

El diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI) afirmó que con la aprobación de la iniciativa de reforma constitucional, presentada por la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, ganó México, ya que es seria y responsable, por lo que ameritó la mayoría calificada.

<https://efekto10.com/gano-mexico-con-la-reforma-constitucional-que-amplia-la-presencia-de-las-fuerzas-armadas-en-tareas-de-seguridad-publica-alejandro-moreno/>